

Abschrift aus einem Privatbrief des Prinzen Philipp von Hessen  
an Professor Georg Karo

Oberpräsident der  
Provinz Hessen Nassau

Kassel, den 6. April 1936

....."Was die Pläne für das neue Institutsgebäude betrifft, so hat sich der Führer mit Allem grundsätzlich einverstanden erklärt. Das Einzige, was ihm nicht gefiel und vielleicht noch etwas abgeändert werden könnte, ist der Eingang, den er etwas zu leicht und spielerisch fand und die unsymmetrische Anordnung der Fenster an der Rigillistrassenfront. "